

Gemeinde Mainhausen, Montag, 3. Juni 2013

Für das internationale Jugendcamp des Kreises Offenbach gibt es noch freie Plätze!

Seit 2002 findet das internationale Jugendcamp des Kreises Offenbach statt. Seither waren die Partnerstädte Radomsko in Polen, Usak in der Türkei und Brookfield in Wisconsin, USA, Kiryat Ono in Israel und Liaocheng in China Gastgeber des Jugendevents. Gastgeber des neunten Treffens ist der Kreis Offenbach. Im Zeitraum vom 8. bis zum 19. Juli 2013 findet das große internationale Jugendtreffen im Kreisjugendheim Affhöllerbach (Odenwald) statt.

Hierfür sind noch einige wenige Plätze frei. Willkommen sind Jugendliche aus dem Kreis Offenbach, die Lust auf internationale Kontakte haben, ihre Sprachkenntnisse anwenden wollen und im Alter zwischen 16 bis 19 Jahren sind. Gute Englischkenntnisse sollten vorhanden sein. Die Kosten belaufen sich auf 180,00 Euro (Ermäßigung bei entsprechenden Nachweisen möglich), Programm, Unterkunft, Verpflegung und Versicherung sind inklusive.

Wer Lust hat und am Jugendcamp teilnehmen will, kann sich noch bis zum 5. Juni 2013 bei der Jugendförderung des Kreises Offenbach, Rafael Ledwig, Telefon 06074/8180-3229, anmelden. Weitere Infos unter www.kreis-offenbach.de/partnerschaften